

traits du visage.—Je reconnais ici d'anciens amis de mon père, je les remercie de la part qu'ils sont venus prendre à mon retour inespéré, et de s'être réunis pour la fête qu'on voulait me donner. Cette soirée m'est bien chère, puisqu'elle éclaire mes fiançailles. Permettez-moi de vous présenter ma future épouse, mademoiselle Louise Gleim, la fille du vieux commis de mon père."

La foudre tombant au milieu de la salle n'eût pas produit un effet plus terrible. M. et Mme de Gruner devinrent pâles comme la mort. Ida fondit en larmes, et la tante elle-même ne put cacher son désappointement.

—“ Mon choix, continua le jeune Repsold, cause ici, je le vois, quelque surprise. Tout autre que moi, fasciné par les dehors séduisants de mademoiselle Ida, eût pu faillir dans la résolution que je viens de vous annoncer. Mais moi, je fais peu de cas de la toilette et du clinquant; les petites pervenches qui fleurissent dans les cheveux de Louise, ont plus de prix, à mes yeux, qu'un bandeau de pierreries. Cette main que je presse dans la mienne, avait couvert de fleurs la place où repose mon père; ce fut le seul hommage rendu à sa mémoire durant ma trop longue absence. Louise a nourri par son travail ses vieux parents, chassés de notre maison par d'avidés héritiers. La pauvreté n'a point terni la noblesse de son cœur.—Dieu bénit en elle, aujourd'hui, la piété filiale unie au souvenir des bienfaits.”

Tout le monde, hors la famille de Gruner, applaudit au choix d'Albert Repsold, qui rentra bientôt légalement en possession de son bien.

M. et Mme. de Gruner ont abdicqué forcément l'orgueilleuse particule. Le mari a repris ce qu'il nomme les affaires, et cherche des dupes; la femme rêve pour son Ida un parti brillant qu'elle attendra longtemps. La tante, qu'ils importunaient de leurs jérémiades, cesse de les voir, et s'est faite dévote.

La maison blanche du Jungferstieg, détruite par l'incendie de Hambourg, s'est relevée de ses ruines comme par enchantement. Le vieux Gleim y était rentré comme associé d'Albert Repsold. Il a rajeuni de vingt ans.

Albert est toujours amoureux de sa femme. Si jamais cher lecteur, vous passez à Hambourg, n'oubliez pas les cigares havanais de la *Carotte d'or*. Vous jouirez, par-dessus le marché, du doux aspect d'un heureux ménage. Madame Louise Repsold est la plus jolie femme de Hambourg.—P. CHRISTIAN.

LE VISAGE D'EMPRUNT.—Un officier en retraite avait une très-modique pension tout-à-fait insuffisante pour le faire vivre; néanmoins cet officier était gros et gras à merveille.

Comme il était mal dans ses affaires et pressé de payer son traicteur, il saisit une occasion où le roi passait par la ville qu'il habitait pour lui présenter un placet, afin d'obtenir une augmentation de pension... lui disant en même temps qu'il mourait de faim. Le roi surpris de voir cet homme gros, gras et vermeil, lui répliqua: Comment! avec cette figure de prospérité, tu te dis mourir de faim. —Ah sire! ne vous y trompez pas, ce visage ne m'appartient nullement, il est à mon hôte qui me fait crédit depuis longtemps. Cette plaisante réplique fit rire le roi aux éclats, et obtint à son auteur un supplément de traitement.

## ALMANACH POLITIQUE.

### AMÉRIQUE.

*Canada.* D'après le *Globe* de Toronto, M. Angus Morrisson aura pour opposant, dans le comté de Niagara, M. S. J. J. Brown, riche fermier du township de Niagara. Le colonel Haultain paraît être décidé à briguer les suffrages des électeurs du comté de Peterborough, dont le représentant, M. Conger vient de mourir. On dit aussi que l'hon. M. Sidney Smith se présente comme candidat au même comté.

Un incendie a détruit la prison du district de Terrebonne, à St. Scholastique, et trois prisonnières ont perdu la vie dans les flammes.

### ETATS-UNIS.

Grant a attaqué Petersbourg en faisant mettre le feu à une mine profonde qui avait été pratiquée sous les ouvrages du dehors qui protégeaient les assiégés. 250 hommes d'un régiment de la Caroline du Sud ont été engloutis sous les décombres. Les Fédéraux s'emparèrent de la première ligne des ouvrages sans rencontrer trop de résistance, mais ayant voulu pénétrer plus avant, ils furent reçus par un feu qui les décimait effroyablement; ils furent repoussés et un grand nombre faits prisonniers.

Les pertes du Nord sont estimées à 2500 hommes.

### EUROPE.

*France.* — Le gouvernement français a adressé une circulaire aux différents pouvoirs, les invitant à prendre part dans le congrès international, qui doit se tenir l'automne prochain, pour régler la communication télégraphique en Europe.

Le roi des Belges est arrivé le 20 juillet à Paris et a visité l'empereur à St. Cloud.

*Italie.* — Garibaldi a laissé Ischia pour Caprera le 19, apparemment pour cause de mauvaise santé.

*Danemark.* — Le blocus danois des ports allemands a été levé le 21 juillet.